

Einladung

Musikalische Messgestaltung
Samstag, 9. Dezember 2023, 18.00 Uhr



Bereits zum dritten Mal ist das Rheinklang-Orchester in der Pfarrkirche Schellenberg zu Gast. Die Rückmeldungen seitens der Gottesdienstbesucher aber auch die Spontanität des Pfarrers, der jeweils die Messen zelebriert hat, sind den Orchestermitgliedern in bester Erinnerung.

Gespielt werden Stücke von Edvard Grieg, Claude A. Debussy und Juan Carlos Diaz Bueno.

Lassen Sie sich überraschen – spezielle Rhythmen und Klänge sind garantiert!

Das Rheinklang-Orchester bereichert seit Frühjahr 2021 die Musik- und Konzertszene im Rheintal. Es erachtet es als seine Pflicht, sowohl orchesterfreudigen Laien- als auch Berufsmusikern und Berufsmusikerinnen einen Ort zum Mitspielen zu bieten und die Freude am gemeinsamen Musizieren am Leben zu erhalten. Es geht nicht nur um das Erarbeiten neuer Konzertprogramme, sondern auch um das Erlernen und Ausbauen verschiedener musikalischer Fähigkeiten und der Zusammenarbeit im Orchester.

Weitere Infos unter www.rheinklang.ch